

L'Outil en main de Troyes honore Alexandre Drouhin

Mardi dernier, le déjeuner annuel de L'Outil en main de Troyes avait des saveurs particulières. Le plaisir de se réunir, bien sûr, mais aussi l'émotion de voir partir à la retraite Alexandre Drouhin, l'un des membres fédérateurs de L'Outil en main. Une cinquantaine d'hommes de métier, bénévoles et conjoints étaient rassemblés pour l'occasion.

« Tu reviens quand tu veux Alexandre, glisse amicalement Dominique Laigle, président de L'Outil en main de Troyes. Tu as réussi à fédérer l'ensemble des Outils en main du département. Une mission que tu as commencée en 2004, mais pas toujours simple en raison de la diversité de nos associations. »

Trente-cinq professionnels bénévoles

Beaucoup de modestie pour cet « ancien » qui a commencé à travailler à 17 ans comme ajusteur. « Avec L'Outil en main, j'ai reçu plus que j'ai donné, souligne Alexandre Drouhin. Voir les enfants découvrir les métiers reste un vrai bonheur. À 72 ans, j'aspire désormais à passer du temps avec mon épouse, jardiner, m'adonner à la poterie et au mode-



Alexandre Drouhin, « l'homme à la barbe », et son épouse.

lage », précise Alexandre Drouhin.

Après cet hommage particulier, les invités ont pu apprécier la cuisine et le service des jeunes du lycée hôtelier Édouard-Herriot, à Sainte-Savine.

Depuis 1987, les ateliers de L'Outil en main, à Troyes, initient les enfants de 9 à 14 ans aux métiers manuels. Trente-cinq professionnels,

bénévoles retraités pour la plupart, les accompagnent et leur font découvrir les métiers manuels. Reste qu'actuellement, les responsables de l'association cherchent une solution pour faire face aux charges et loyers qui grèvent le budget annuel de L'Outil en main de Troyes.

V.G.